



FOR IMMEDIATE RELEASE

Maple Hills Council Participates in Governance Orientation

MAPLE HILLS, NB – July 8, 2026 – Maple Hills Council recently participated in a full-day Governance Orientation designed to strengthen the knowledge and skills of elected officials as they begin the new term of Council.

Following the municipal election held on May 11, 2026, the newly elected Council took their Oath of Office on June 2, 2026, and held their first Regular Meeting of Council on June 16, 2026. The Governance Orientation is an important milestone early in a council's term, providing elected officials with the knowledge and tools needed to effectively serve their community.

The session was facilitated by Craig Pollett, Vice-President of Strategic Steps Inc., and provided Council with a comprehensive overview of the legislative framework governing local governments, the principles of good governance, the importance of role clarity, and the practical application of effective governance in municipal decision-making.

Continuous learning is an important part of serving in municipal government. Governance orientation helps elected officials remain informed of legislative changes, better understand their roles and responsibilities, and develop the knowledge needed to make informed decisions in the best interests of the community. It also reinforces the purpose of local government and the shared responsibility of Council to provide effective leadership, establish community priorities, and make decisions that reflect the best interests of residents.

"Strong local government begins with informed leadership," said Chief Administrative Officer Hanna Downey. "This orientation provided Council with a solid foundation for the term ahead and reinforces their commitment to good governance, accountability, and serving the residents of Maple Hills."

"By investing time in governance education early in the term, Council is better equipped to work collaboratively, understand the distinct roles of Council and administration, and focus on strategic decision-making that benefits this community," said Downey.

In addition to Maple Hills' Council Governance Orientation, Mayor Erica Warren and several members of Council also participated in the Provincial Local Governance Orientation held in Saint John this June, joining municipal leaders from across New Brunswick.

Council meetings are typically held on the first and third Tuesday of each month and are open to the public. Residents are encouraged to attend in person or watch the meetings live on

YouTube. Meeting agendas are posted in advance and are available on the Maple Hills website.

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le nouveau conseil municipal de Maple Hills officiellement assermenté

MAPLE HILLS, N.-B. – 8 juillet 2026 – Le conseil municipal de Maple Hills a récemment participé à une journée complète d'orientation en matière de gouvernance, conçue pour renforcer les connaissances et les compétences des élus à l'aube de leur nouveau mandat.

À la suite des élections municipales du 11 mai 2026, les membres du conseil nouvellement élus ont prêté serment le 2 juin 2026 et ont tenu leur première séance ordinaire du conseil le 16 juin 2026. Cette journée d'orientation en gouvernance constitue une étape importante au début d'un mandat, puisqu'elle permet aux élus d'acquérir les connaissances et les outils nécessaires pour exercer efficacement leurs fonctions au service de la collectivité.

La formation a été animée par Craig Pollett, vice-président de Strategic Steps Inc., et a offert aux membres du conseil un aperçu complet du cadre législatif régissant les gouvernements locaux, des principes de bonne gouvernance, de l'importance de la clarté des rôles ainsi que de l'application concrète de ces principes dans la prise de décisions municipales.

L'apprentissage continu est un élément essentiel de la fonction d'élu municipal. L'orientation en gouvernance permet aux membres du conseil de demeurer informés des changements législatifs, de mieux comprendre leurs rôles et leurs responsabilités, et d'acquérir les connaissances nécessaires pour prendre des décisions éclairées dans l'intérêt supérieur de la collectivité. Elle rappelle également le rôle fondamental des gouvernements locaux ainsi que la responsabilité collective du conseil d'assurer un leadership efficace, d'établir les priorités de la communauté et de prendre des décisions qui reflètent les meilleurs intérêts des résidents.

« Un gouvernement local fort repose d'abord sur un leadership éclairé », a déclaré la directrice générale, Hanna Downey. « Cette séance d'orientation a permis aux membres du conseil d'acquérir une base solide pour le mandat à venir et renforce leur engagement envers une bonne gouvernance, la responsabilisation et le service à la population de Maple Hills. »

« En investissant du temps dans la formation en gouvernance dès le début du mandat, le conseil est mieux outillé pour travailler en collaboration, comprendre les rôles distincts du conseil et de l'administration, et mettre l'accent sur une prise de décision stratégique qui profite à l'ensemble de la communauté », a ajouté Mme Downey.

En plus de la journée d'orientation en gouvernance tenue par Maple Hills, la mairesse Erica Warren et plusieurs membres du conseil ont également participé à la séance provinciale d'orientation sur la gouvernance locale, tenue à Saint John en juin dernier, aux côtés de dirigeants municipaux de partout au Nouveau-Brunswick.

Les réunions du conseil ont généralement lieu le premier et le troisième mardi de chaque mois et sont ouvertes au public. Les résidents sont invités à y assister en personne ou à les suivre

en direct sur YouTube. Les ordres du jour sont publiés à l'avance et peuvent être consultés sur le site Web de Maple Hills.

-30-

For more information: / Pour plus d'information :

Hanna Downey

Chief Administrative Officer | Directrice générale

Communauté rurale de Maple Hills Rural Community

info@maplehill.ca | 506-805-5445



506 805.5445



2603 Route 115, Suite A Irishtown, NB E1H 2M5



info@maplehill.ca



maplehill.ca